

12月 健全育成モニターからの報告

2025年

問題行動

不審者情報

気になる遊び・行為

12月4日午後5時頃、12月10日午後5時50分頃、城山一丁目サンハイツとコンフォールの境の道路で、中学生位の少年少女がよく集まって、かなり大きな声で話しているのが聞こえる。

正したい交通マナー

12月7日午後、桃花台センター交差点で「危ない！」と言う叫び声が聞こえ目を向けると男子中学生位の3人が自転車で斜め横断をしたようです。歩道橋の上からそれを見て怖がっていた小さな子供達にお母さんたちが交通ルールを教えていました。この交差点は、歩車分離式ではなく、いくつかの矢印信号になっていて複雑です。また歩車分離式信号でも斜め横断禁止の交差点はたくさんあり、勘違いしている場面もよく見かけます。より一層の啓発活動が必要だと感じました。

桃ヶ丘一丁目の信号は、以前信号のシステムが変わり、歩行者の信号が青なのに無視して走り抜ける車が何台かいる。何度も見かけ、何度も危ない体験をする。歩行者が渡る時だけ変わる信号ではなく、誰もいなくても歩行者信号になるように変えてほしい。歩行者から「あの人信号無視した」と言う声も聞いたことがあります。

改善したい地域環境

12月3日前9時、最近、城山1丁目サンハイツマンション周辺や公園で、ゴミのポイ捨てがある。通るたびにゴミを捨てるようになっているがなくならない。

ちょっといい話

12月に地域の方と凧揚げ用の凧作りを得る機会があり、こども達も初めての体験だったので、いい時間を送ることができました。ありがとうございました。

その他